

Pasajeros soportan arbitrariedades de choferes

Tarifazo de transportistas continúa vigente en el país

• Autoridades y dirigentes no llegaron a ningún acuerdo. El Gobierno afirma que la resolución de la ATT quedó sin efecto y se anuncia el desplazamiento de fiscales a terminales de buses.

La reunión sostenida ayer entre autoridades y dirigentes de transportistas entró en cuarto intermedio hasta el viernes, por lo que el "tarifazo" del transporte interdepartamental dispuesto la semana pasada se mantiene invariable, mientras que los pasajeros continúan sometidos a los excesos de las empresas de buses.

El ejecutivo de la Confederación de Choferes de Bolivia, Franklin Durán, aseguró ayer que el sector del transporte no llegó a ningún acuerdo con el Gobierno para modificar la escala de tarifas de transporte interdepartamental que aprobó la Autoridad de Regulación y Fiscalización de Telecomunicaciones y Transportes. Empero, los choferes aseguran que seguirán cobrando las tarifas con el incremento.

Por otro lado, el fiscal general del Estado, Mario Guerrero, y el fiscal de Distrito de La Paz, José Ponce, anunciaron que se podría disponer el desplazamiento de funcionarios del Ministerio Público a las terminales de buses para aplacar los abusos de los choferes.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo



LOS PASAJEROS SIGUEN ABANDONADOS A SU SUERTE, MUCHOS DE ELLOS SE SIENTEN CANSADOS ANTE LA INCERTIDUMBRE SOBRE LAS TARIFAS DEL TRANSPORTE INTERDEPARTAMENTAL EN TERMINALES DE BUSES.

En penal de Morros Blancos

Internos radicalizan medidas por prediarios

Los internos de la cárcel de Morros Blancos de la ciudad de Tarija radicalizaron ayer sus medidas de presión, ya que desde hace una semana no cuentan con los insumos para preparar los alimentos diarios, por falta de pago a los proveedores desde hace cuatro meses, por lo que este sector habría determinado suspender la entrega de los productos.

Los privados de libertad decidieron enterrarse, al no

tener una respuesta favorable de parte de las autoridades, además se costuraron los labios y se crucificaron en demanda del pago de los prediarios para la compra de alimentos. Los reclusos ayer cumplieron el tercer día de protesta. Más de 450 internos de Morros Blancos mantienen una huelga de hambre y otras medidas de presión.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

El frío polar deja en EEUU 20 muertos y millonarias pérdidas

El frío polar que ha congelado esta semana un tercio de Estados Unidos ha empezado a retirarse ayer, lentamente, dejando atrás al menos una veintena de muertos y pérdidas que se estiman en más de 5.000 millones de dólares.

La tormenta invernal "Hércules", que cubrió con fuertes nevadas el noreste del país a finales de la semana pasada, y la ola de frío que batió récords en vastas áreas de Estados Unidos, han afectado a unos 187 millones de

personas. Este miércoles amaneció con cielo despejado en la mayor parte de los 32 estados que permanecían con aviso oficial de emergencia por las bajas temperaturas. Varias de las víctimas fueron personas desamparadas, sin hogar o que no llegaron a tiempo a alguno de los cientos de albergues públicos abiertos por las municipalidades y las iglesias.

Inf. Pág. 9, 4to. Cuerpo



FELIPE TRUJEDA / EFE

Pilotos se aproximan a Bolivia

Los pilotos se acercan paulatinamente al territorio boliviano. Las empresas que prestarán diferentes servicios están listas para recibir a los participantes en Uyuni, lugar por donde pasará la competencia del Rally Dakar 2014 este fin de semana.

Entretanto, Juan Carlos Salvatierra, que corre en la categoría de motos, llegó en el lugar número 21 en la cuarta etapa del Rally Dakar que se corrió entre las ciudades de San Juan y Chilicito en Argentina. Hizo un tiempo de 6h23s17s, a 54m04s del ganador de la jornada, el español Joan Pedrero.



JOSE LAVAYEN / APO

CIUDADANÍA PACEÑA EXPRESÓ SU AMOR POR LAS MASCOTAS Y REPRUEBA LA MASACRE DE WARNES.

Exigen aprobación de Ley de protección

Repudian macabro crimen de animales

Las sociedades protectoras de animales y la ciudadanía se reunieron anoche en diferentes puntos del país en repudio al macabro crimen cometido contra decenas de mascotas en Terracor III, Warnes, departamento de Santa Cruz.

Las movilizaciones realizadas en Santa Cruz, Cochabamba, Tarija y la Sede de Gobierno exigen a los legisladores la inmediata promulgación de la Ley de protección para los animales y cárcel para

Fátima Carrillo, quien habría sido la promotora de la cruel matanza.

Asimismo, los ciudadanos realizaron de manera simultánea una vigilia, a partir de las 19.00 horas, velando y orando por los animales que fueron sacrificados. En La Paz, varios ciudadanos acompañados por sus mascotas, portando pancartas y velas recorrieron las calles expresando su protesta.

Inf. Pág. 4, 3er. cuerpo

Cumbre del G77 más China se realizaría en Santa Cruz

Bolivia asumió formalmente, por segunda vez, la presidencia del Grupo de los 77 países en desarrollo (G77) más China. El presidente Evo Morales recibió el mando de manos del ministro de Asuntos Exteriores de Fiji, Ratu Inoke Kubuabola, cuyo país presidió el grupo de 133 países durante el año pasado.

En la ceremonia de transmisión, que se desarrolló en

Nueva York, donde está la sede de Naciones Unidas, participó el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon. En la oportunidad el mandatario boliviano pidió a los miembros del G77 más China celebrar con una Cumbre de Jefes de Estado los 50 años de ese grupo, el próximo 15 de junio en la capital cruceña.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Hoy en Femenina



Traza tu plan de vida

Mucho se ha escrito sobre el destino de cada persona, el karma, ley de causa y efecto. Se escribe y fomenta el automejoramiento. Aunque no es fácil cambiar los patrones adquiridos, heredados y aprendidos de

nuestros familiares, del ambiente y la sociedad, se puede.

El astrólogo Walter Mercado te da las pautas para trazar un plan de vida según el signo del zodiaco.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1227 días y la injusticia continúa.

